
Antrag Nr. 09-O-26-0015
CDU-Fraktion

Betreff:

Über/Unterführung der Hochheimer Straße über die Bahnlinie (CDU)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Möglichkeit zu prüfen die 
Hochheimer Straße am bisherigen Bahnübergang über oder unter die Bahngleise zu führen.

In den letzten Jahren hat der Bahnverkehr insbesondere an besagtem Bahnübergang stetig 
zugenommen. Dadurch entstehen vor dem geschlossenen Bahnübergang aufgrund des hohen 
Durchgangsverkehrs und des Autobahnanschlusses immer wieder lange Staus. 
Da vor Jahren war schon einmal eine solche Maßnahme geplant war, die dann jedoch nicht weiter 
verfolgt wurde wäre es interessant zu erfahren ob die damals ausgearbeiteten Unterlagen heute 
noch umsetzbar wären und mit welchen Kosten zu rechnen wäre.

Mainz-Kostheim, 20.01.2009

Lauer


